



Rapport moral

Un nouvel exercice, une renaissance après la crise sanitaire qui pendant deux années a impacté nos activités. Un rebond notable des adhésions et des propositions de sorties ont été le reflet de notre désir contenu pendant ces deux dernières années. Le week-end convivial d'hiver fut une réussite. Les 29 & 30 janvier, le gîte «Capverb» à Guillestre a accueilli 58 participants. Plusieurs groupes en ski de randonnée, 2 groupes en raquettes, cascade de glace. Lors de ce week-end, 8 participants ont validé leur NA1.

En Escalade, le groupe «Aix'plorateurs» 18/35 ans poursuit son chemin afin de créer une émulation parmi nos jeunes grimpeurs.

- **Formations**

- La formation, qui est une vocation principale du club, a été au cœur de nos actions.

- Pour cette année encore, les cycles de formation vers l'autonomie ont rencontré un franc succès : en alpinisme, en canyon, en escalade, en ski de randonnée, etc. D'autres formations comme la formation sur la météo, des formations Iphigénie, les formations PSC1 qui ont diplômé 29 participants, des carto1 & 2, des NA1 & NA2. Une vingtaine de fiches d'inscriptions à des formations Fédérales ont été accordées à nos encadrants, futurs-encadrants, formations d'instructeurs, d'initiateurs, des recyclages, etc, tout cela afin de vous proposer un encadrement de grande qualité et dans la recherche continue d'une plus grande sécurité et tout cela dans la convivialité et la bonne humeur.

Ceci dit et malgré toute la bonne volonté, nous manquons d'encadrants dans toutes les activités.

- **Pour l'avenir:**

- Poursuivre nos actions auprès des jeunes : groupe famille, école d'aventure, mais aussi étudiants et jeunes pros
- Proposer de nouvelles animations pour animer nos soirées au local. N'hésitez pas à nous faire part de vos idées.
- Continuer nos actions de formation vers l'autonomie mais également des formations vers l'encadrement. Plus on aura d'encadrants formés, et plus nous pourrions proposer un programme complet, riche et intéressant.
- Tout autre projet qui vous tient à cœur et que nous pourrions essayer de mener ensemble. Qu'en dites-vous?
- Ce nouvel exercice pourrait voir la création de l'activité «Marche Nordique» ... à suivre !